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PREGAÇÃO DOMINGO, 10 DE MARÇO DE 2024 

A SOBERANIA DOS ESCRAVOS DE SATANÁS 

O título do ensinamento de hoje é A Soberania de Satanás Escraviza. Para quem nos visita hoje 
não se assuste, é isso que temos estudado nesta série. O Pastor Carlos nos ensinou que Jesus 
tem a sua soberania, e é bom e é o seu governo. E também vimos na Bíblia como o homem 
perdeu essa soberania e assumiu a da serpente quando a desobedeceu. Deus deu mandamentos 
ao homem sobre o que eles deveriam e não deveriam fazer. Ali Deus lhes deu sua soberania 
como um presente e se eles tivessem ouvido aquela voz, teriam essa soberania para sempre. 
Mas, ao obedecerem à voz do Diabo, essa soberania corrupta alcançou o homem. E vou pedir a 
dois irmãos que se apresentem e ajam como Adão e Eva antes de pecarem. Pois bem, existe um 
tabernáculo e no tabernáculo encontramos um mapa, com 7 móveis e cada móvel representa 
uma experiência espiritual. Os dois últimos móveis, a arca e o propiciatório, representam a 
soberania de Deus, que sejamos obedientes. Bem, voltamos a Adão e Eva e Deus colocou Sua 
arca sobre eles, Seu governo, Sua autoridade e eles tiveram isso como um presente. Mas, você 
lembra que havia um terceiro personagem, a serpente, e Eva estava convencida de que, se ela 
comesse da árvore que eles não pudessem, eles seriam como Deus. Isso foi mentira, e o Diabo é 
o pai da mentira e tudo o que ele faz e diz é mentira. Então a serpente apareceu e convenceu 
Eva de que ela poderia ser como Deus, conhecendo o bem e o mal. Infelizmente, ela o obedeceu 
e quando ela comeu a arca do Diabo, a soberania do Diabo foi colocada sobre Eva e quando ela 
veio até Adão e compartilhou a mensagem e o fruto com ele, ele também adquiriu aquela arca. 
E aqui vamos nós com o que o Pastor nos ensinou. Então, lembre-se, tudo começou com uma 
mentira e quero te dizer que tudo o que o Diabo diz é mentira, mas ele usa duas mentiras muito 
famosas, as duas mais importantes, 1. Satanás não existe (e o Pastor explicou para nós na semana 
passada, se as pessoas que seguem Satanás fazem as pessoas acreditarem que Satanás não 
existe, então Deus não existe e o inferno não existe e então não precisamos nos santificar); Há 
pessoas que acreditam que Deus não existe. Satanás faz as pessoas acreditarem que Deus não 
existe. Você já conversou com algum ateísta? Olha que interessante, o Diabo fez você acreditar 
que Deus não existe e a Bíblia diz que o Diabo acredita sim em Deus. Ele diz que o Diabo e os 
demônios acreditam em Deus e tremem. É interessante que o Diabo acredite em Deus e faça as 
pessoas acreditarem que Deus não existe. 2. Que um cristão não pode estar possuído por 
demônios. Essa é a segunda grande mentira. Quando eles fazem esse comentário para mim, 
pergunto às pessoas se leram a Bíblia. E infelizmente, eles não leram e não são muito cuidadosos 
e acreditam na história de que um cristão não pode ser possuído por demônios. E essa 
possibilidade existe e temos visto isso ao longo de nossas vidas, com pessoas que eram cristãs e 
oravam em línguas e ainda assim estavam possuídas por demônios. A primeira mulher possuída 
por um demônio que vi foi no meu primeiro retiro de Semana Santa, cheguei em fevereiro e o 
pastor Ismar me convidou para aquele retiro e no meio do louvor um demônio se manifestou 
para uma jovem cristã. E eu fiquei com medo e fui me esconder atrás de uma palmeira para ele 
não entrar em mim. Bem, acontece que o diabo entrou nele através da música secular. E fiquei 
impressionado com isso, a música tinha sido a porta. E naquela época eu continuei com minha 
luta com a música e queria sair porque não queria que nada atrapalhasse. Em Jó, quando o Diabo 
fala com Deus, eles falam na frente dele. E os cristãos dizem que não há comunhão com a luz e 
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as trevas, mas lá estavam eles conversando. E depois temos a passagem em que Jesus é tentado 
pelo Diabo, ele tinha que estar na frente dele, tinha que estar com Ele. A passagem que os 
cristãos usam para acreditar que nenhum cristão pode ser demonizado é esta: 

Não se coloque em jugo desigual com os incrédulos; porque que 
irmandade tem justiça com injustiça? E que comunhão tem a luz com as 
trevas? E que acordo Cristo tem com Belial ? Ou que parte tem um crente 
com um incrédulo? E que acordo existe entre o templo de Deus e os ídolos? 
Pois vocês são o templo do Deus vivo, como Deus disse: Habitarei e 
andarei entre eles, e serei o seu Deus, e eles serão o meu povo. Portanto, 
saí do meio deles e separai-vos, diz o Senhor, e não toqueis em coisa 
impura; E eu vos receberei, e serei para vós Pai, e vós sereis para mim 
filhos e filhas, diz o Senhor Todo-Poderoso. (2Coríntios 6:14-18) 

A palavra jugo significa instrução, ensino, educação, desigual. Não há comunhão da luz com as 
trevas, mas se isso fosse tão estrito, então o Diabo não existiria porque Deus é onipresente. A 
palavra comunhão significa repartir o pão, comer. E Jesus não estava comendo com o Diabo no 
deserto quando o tentou. A palavra comunhão é sociedade. Por que não contextualizam isso 
quando um jovem se apaixona por uma senhora que não é cristã? E a palavra concórdia significa 
acordo. E quando Deus fala com o Diabo ele não faz acordos, apenas lhe dá ordens. Quando Deus 
falou com Satanás através de Jó, ele lhe deu uma ordem, não fez um acordo. E falamos sobre a 
soberania de Lúcifer. E o povo de Israel não acreditava que pudesse ser escravizado. Acho que 
muitos de vocês vão rir dessa passagem. 

Então Jesus disse aos judeus que nele acreditaram: Se permanecerdes na 
minha palavra, sereis verdadeiramente meus discípulos; e conhecereis a 
verdade, e a verdade vos libertará. Eles lhe responderam: Somos da 
linhagem de Abraão e nunca fomos escravos de ninguém. Como se diz: 
você será livre? Jesus respondeu-lhes: Em verdade, em verdade vos digo: 
todo aquele que comete pecado é escravo do pecado. (João 8:31-34) 

Esqueceram-se do Êxodo, lá foram escravos dos egípcios e depois como juízes foram dominados 
por todos. Os judeus não podiam acreditar que pudessem estar sob o domínio de outra pessoa. 
E naquela época eles estavam sob o domínio do Império Romano. E Jesus disse a eles: vocês são 
escravos, escravos do pecado. A palavra possuído, que é algo que precisamos estudar, não 
significa que ele seja o dono da pessoa. Quando um cristão tem demônio, e já explicamos muito 
isso com a figura do sacrário, eles não chegam ao espírito, chegam ao corpo. A presença do 
Senhor no tabernáculo desceu no lugar santíssimo, não no pátio. A palavra para possesso por 
demônio em grego é “ Daimoni” . Somai ” que significa demônio e ser subjugado, também 
significa ser possuído, ter influência, assumir o controle, exercer domínio e escravizar. A palavra 
demonizado não significa que o Diabo seja o dono da pessoa, mas ele tem uma influência, uma 
área da sua vida está sob o domínio de Satanás. Agora pense em alguém, você está dirigindo na 
rua e é assaltado e um dos ladrões entra no seu veículo e te leva para onde você quiser. O ladrão 
é o dono do carro? Não, mas leva-o onde ele quer. Você ainda é propriedade de Jesus, mas eles 
ainda te levam para onde quiserem. Um cristão me diz, bebi 3 garrafas de bebida alcoólica e ele 
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ainda é cristão, mas faz coisas que não deveria, o mesmo acontece com a pornografia, que vai 
entrar, a luxúria entra e toma o controle da vida dele. E isso pode acontecer com você 
independentemente de você ser um líder na Igreja, ou se você tem um cargo, tem a ver com 
abrir o seu coração. Seríamos muito tolos se uma noite ouvíssemos um barulho no jardim da 
casa porque há ladrões e seríamos muito tolos se abríssemos a porta para eles, pois assim é a 
pornografia, e a bebida também. Já que vimos isso, quero que abramos em João 10:10. 

O ladrão vem apenas para roubar, matar e destruir; Eu vim para que 
tenham vida e a tenham em abundância. (João 10:10) 

O Diabo é o ladrão e por isso não nos convém abrir a porta para ele. Não podemos permitir que 
a soberania de Satanás nos ocupe. Eu já te falei, a Bíblia te fala que o Diabo é um ladrão e você 
não deixaria a porta aberta, e isso é certeza que você saiu de casa muito seguro hoje ao sair pela 
manhã. Pois bem, não vamos deixar a porta aberta, não vamos dar nada a Satanás porque senão 
ele vai governar essa parte da sua vida. E o pastor Carlos nos ensinou como nos expomos às 
trevas, bem, através da raiva. 

Fique com raiva, mas não peque; Não deixe o sol se pôr sobre sua raiva, 
nem dê lugar ao diabo. (Efésios 4:26-27) 

Veja o que diz para não ceder ao Diabo. E hoje conversamos com o Pastor e acho que devo dizer 
que quando temos uma área em que o Senhor não domina, muito provavelmente abrimos a 
porta para um espírito do Diabo. Se há algo em nossa vida que nos domina, muito provavelmente 
é um espírito do Diabo e você não está entregando isso ao Senhor. Anos atrás conhecemos um 
pregador Frank Marsulo e o Senhor o usou para libertação e ele nos ensinou esta passagem, que 
se formos para a cama com raiva, certamente abriremos a porta para um demônio. E, sim, 
podemos ficar com raiva, mas na mesma medida do que cometeram contra nós, e ainda tenho 
que ir ao Senhor. Mas se a culpa for menor que a minha raiva, isso é desproporcional e é 
certamente uma influência espiritual ou demoníaca. O Diabo pode entrar quando um cristão 
deixa a porta aberta com raiva. No domingo passado o Pastor disse que poderíamos nos expor 
às trevas com o mau-olhado. 

A luz do corpo são os olhos; então, se o seu olho for bom, todo o seu corpo 
estará cheio de luz; Mas se o seu olho for mau, todo o seu corpo ficará em 
trevas. Então, se a luz que está em você são trevas, quanta escuridão 
haverá? (Mateus 6:22-23) 

Onde Satanás habita? Na escuridão e se tivermos mau-olhado, ficamos cheios de escuridão e , 
portanto, o Diabo mora lá. O que o pastor explicou na semana passada é que o mau-olhado 
representa a inveja, a ganância e a murmuração. Quando o povo de Israel murmurou, o Senhor 
removeu a restrição e as serpentes entraram. E quando se incomodaram com o pão light, é 
também quando afirmamos que demoramos muito em um versículo. E é por isso que nos é 
conveniente ter um relacionamento com Cristo. Se apagássemos a luz desta sala, haveria 
escuridão, mas só temos que acender a luz para que eles possam sair, não precisamos gritar e 
discutir. A terceira maneira pela qual nos expomos às trevas é através do orgulho. Satanás deixou 
o Céu por causa do orgulho. O orgulho da revelação é que raciocino e não concordo com a Palavra 
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de Deus, acredito que sou mais esperto que Deus. O orgulho da redenção é a forma como chego 
onde quero chegar. Por exemplo, conheço pessoas que são casadas e estão casadas há muitos 
anos e um dia dizem que não estão mais felizes, mas com uma nova mulher, isso é um orgulho 
de redenção. Alguém disse, eu tenho o direito de ser feliz, bem, isso é orgulho de revelação . Isso 
está nos mandamentos, diz para não cobiçar a mulher do próximo. E o plano com o qual 
conseguimos conquistar aquela mulher é o orgulho da redenção e o orgulho da satisfação é 
quando ele já fez o que não deveria ter feito. Orgulho é algo que Deus odeia. 

Todo aquele que tem coração orgulhoso é uma abominação para Jeová; 
Certamente não ficará impune. (Provérbios 16:5) 

Altivo significa orgulhoso. Ele diz que todo aquele que tem coração orgulhoso é uma abominação 
para Jeová. Abominação significa nojento, nojento. Para Deus, uma pessoa orgulhosa é nojenta 
e nojenta. 

Porque o dia do Senhor dos Exércitos virá sobre todo homem soberbo e 
soberbo, sobre todo homem exaltado, e ele será abatido; (Isaías 2:12) 

Isso é orgulho, acima de tudo orgulho. A palavra desanimado significa humilhado. Quem se 
exalta será humilhado e quem se humilha será exaltado. É melhor para nós ter uma vida humilde 
nesta terra. 

Mas quem faz algo arrogantemente, seja nativo ou estrangeiro, insulta a 
Jeová; essa pessoa será eliminada do meio do seu povo. (Números 15:30) 

Por isso é importante buscar a vontade e a soberania de Deus mesmo quando fazemos um 
trabalho de caridade. Será que vai aparecer nos jornais? Pode-se até pregar com arrogância, e 
não importa onde. Indignar-se é blasfemar. Não façamos nada com orgulho, em lugar nenhum. 
E agora quero que vejamos como o orgulho se manifesta, porque depois de um tempo você 
pensa que não tem orgulho. O orgulho se manifesta com: 1. Confiar em si mesmo, e em Deus o 
tornou inteligente, bem, isso é orgulho. 

O Senhor também disse: Simão, Simão, eis que Satanás te pediu que te 
peneires como o trigo; mas eu orei por você, para que sua fé não 
desfaleça; e você, uma vez retornado, confirme seus irmãos. Ele lhe disse: 
Senhor, estou pronto para ir contigo não só para a prisão, mas também 
para a morte. E ele lhe disse: Pedro, eu te digo, o galo não cantará hoje 
antes que você negue três vezes que me conhece. (Lucas 22:31-34) 

Ele lhe disse: Pedro, tenho duas notícias para você, uma boa e uma ruim, a ruim é que o Diabo 
pediu que ele o entregasse, mas a boa é que pedi que a sua fé não falhasse. E vemos que Pedro 
lhe declara que está pronto para ir para a prisão e para a morte. E que convicção o Pedro tem. 
Você cumpriu? Não, ele fugiu quando a empregada apontou que ele era do grupo de Jesus e ele 
negou 3 vezes e até xingou quando o galo cantou. Deus o conhecia bem e lhe disse que iria negá-
lo, e Pedro confiou em sua própria força. Quando Jesus estava andando sobre as águas, Pedro 
lhe disse para deixá-lo andar sobre as águas, e ele caminhou, mas tirou os olhos de Jesus e 
começou a afundar. Quando quiseram prender Jesus, ele arrancou a orelha do centurião, e só 
ele com todos os centuriões cercados quis matar a todos. Isso é orgulho. 
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A partir de então Jesus começou a declarar aos seus discípulos que era 
necessário que ele fosse a Jerusalém e sofresse muitas coisas da parte dos 
anciãos, dos principais sacerdotes e dos escribas; e será morto, e 
ressuscitará ao terceiro dia. Então Pedro, chamando-o à parte, começou 
a repreendê-lo, dizendo: Senhor, tem misericórdia de ti; De forma alguma 
isso acontecerá com você. Mas ele se virou e disse a Pedro: Para trás de 
mim, Satanás! Você é uma pedra de tropeço para mim, porque não olha 
para as coisas de Deus, mas para as dos homens. ( Mateus 16:2-23) 

Aqui Jesus lhes diz que ele precisa morrer e ressuscitar no terceiro dia. E Pedro, claro, mostra 
seu orgulho ao dar conselhos ao seu líder. Veja que Satanás disse ao apóstolo, isso já significa 
que um cristão pode estar possuído por demônios. A segunda maneira de mostrar o quão 
orgulhosos estamos é confiar na nossa própria justiça. E aqui vamos estudar Jó. Jó sofreu muito 
e perdeu suas colheitas, gado e casas, apenas sua esposa ele não levou embora. E olhe para a 
esposa de Noé, ele estava construindo uma arca há 100 anos e ela nunca o desencorajou, mas 
sim o apoiou. Jó, por outro lado, tinha alguém que lhe disse para amaldiçoar a Deus e morrer. 
Então os amigos de Jó vieram e lhe contaram muitas coisas, mas o menor deles apontou para Jó. 
E Jó era, do seu lado consciente, justo, reto, perfeito e separado do mal. 

Esses três homens deixaram de responder a Jó porque ele era justo aos 
seus próprios olhos. Então Eliú, filho de Baraquel Buzita , da família de 
Ram , acendeu-se de raiva contra Jó; Ele queimou de raiva, porque se 
justificou mais do que a Deus. (Jó 32:1-2) 

Quando passamos por alguma situação adversa, seja ela qual for, alguém diz, é assim que Deus 
me retribui por servi-lo? Bem, isso é como Deus. Confiar na nossa justiça é orgulho. Este homem 
acreditava ser mais santo que Deus. E Jó fez boas obras, mas não podemos nos justificar por isso. 
Se temos boas obras é porque Deus nos ajudou. A salvação é um presente gratuito que não pode 
ser comprado. Jó estava se justificando pelas suas obras. E quando evangelizamos, a primeira 
coisa que aparece é que as pessoas são boas e não precisam de Deus. Foi o que disse o fariseu, 
ele disse, graças a Deus não sou como o publicano. Mas não é isso que o justifica, o que justifica 
é o Sangue do Senhor. 

Verdadeiramente disseste aos meus ouvidos, e ouvi a voz das tuas 
palavras dizendo: estou limpo e sem defeito; Sou inocente e não há 
maldade em mim. Eis que ele procurou injúrias contra mim e me considera 
seu inimigo; Ele colocou meus pés no tronco, E observou todos os meus 
caminhos. (Jó 33:8-11) 

Jó se retratou como bom e Deus como mau. E muitas pessoas fazem isso, justificam-se e tornam 
Deus mau. Isso é orgulho, em sua própria justiça. E a manifestação máxima de orgulho é confiar 
em nossa própria sabedoria. A Bíblia diz que a sabedoria terrena é animalesca e diabólica. 
Vejamos a passagem sobre o rei Acabe , marido de Jezabel. Ele era um rei hebreu, mas ruim. E 
ele recebeu uma repreensão do profeta e se arrependeu e Deus estendeu seus dias. Mas esta 
passagem já é dos seus últimos dias. Aqui eles estão pensando em ir para a guerra e chamam 
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alguns profetas mentirosos para ver o que Deus diria. E havia um que era profeta de Deus que 
Acabe não queria e o colocou na prisão. 

Então ele foi ter com o rei, e o rei lhe disse: Micaías , iremos pelejar contra 
Ramote- Gileade, ou devemos abandoná-la? Ele lhe disse: Sobe, e 
prosperarás, e o Senhor o entregará na mão do rei. E o rei lhe disse: 
Quantas vezes devo exigir que você não me diga nada além da verdade 
em nome de Jeová? Então ele disse: Vi todo o Israel espalhado pelos 
montes, como ovelhas sem pastor; e disse o Senhor: Estes não têm senhor; 
Que cada um volte em paz para sua casa. E o rei de Israel disse a Josafá: 
Não te disse eu? Ele não profetizará nada de bom sobre mim, mas apenas 
o mal. (1Reis 22:15-18) 

Acabe está pedindo conselhos e parece bom. E sabemos que Micaías estava mentindo, porque 
Acabe ainda iria fazer o que queria. Mas, então vemos que Micaías lhe contou a verdade, ele lhe 
disse para não ir porque eles iriam perder. Acabe ainda foi para a guerra. 

Então o rei de Israel subiu com Josafá, rei de Judá, a Ramote -Gileade. E o 
rei de Israel disse a Josafá: Disfarçar-me-ei e irei à peleja; e você veste 
suas roupas. E o rei de Israel disfarçou-se e entrou na batalha. Mas o rei 
da Síria deu ordem aos seus trinta e dois capitães de carros, dizendo: Não 
lutem nem contra os grandes nem contra os pequenos, mas apenas 
contra o rei de Israel. Quando os capitães dos carros viram Josafá, 
disseram: Certamente este é o rei de Israel; e vieram contra ele para 
pelejar com ele; mas o rei Josafá gritou. Então os capitães dos carros 
viram que não era o rei de Israel e afastaram-se dele. E um homem 
disparou ao acaso o seu arco e feriu o rei de Israel nas juntas da sua 
armadura; então ele disse ao seu cocheiro: Volta-te e leva-me para fora 
do campo, porque estou ferido. Mas a batalha foi intensa naquele dia, e 
o rei estava em sua carruagem diante dos sírios, e à tarde ele morreu; e o 
sangue do ferimento escorreu pelo fundo do carro. (1Reis 22:29-35) 

Veja, havia um soldado e ele atirou uma flecha ao acaso, sem mirar, e feriu o Rei de Israel e todos 
voltaram como ovelhas sem pastor. O que o Senhor disse foi cumprido. E nós, às vezes, como 
Acabe , pensamos que a Bíblia está errada. Como por exemplo o dízimo, porque tem que ser 10% 
e não 5%, e de alguma outra forma. É que acreditamos que somos superiores à palavra de Deus. 
E os três tipos de orgulho são: 1. Confiança em si mesmo; 2. Confie na sua própria sabedoria; 3. 
Confie na sua própria justiça. Espero que você tenha aprendido algo hoje e gostaria que 
orássemos para que alguém entendesse através da mensagem de Deus que existe alguma área 
da sua vida que não é dominada por você, mas por outra coisa. Peçamos ao Senhor que venha e 
nos ajude a governar aquela área. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 
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